
COMPTE-RENDU 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE 

DU CONSEIL MUNICIPAL DU 07 NOVEMBRE 2008 
 
Le Conseil Municipal légalement convoqué le 31 octobre 2008 s'est réuni à la mairie sous la présidence de 

Simone MANGEON, Maire. 

 

Présents : Simone MANGEON, Hervé GRANDJEAN, Yvonne BALLAGUET, Sylvie MILLIÈRE, 

Nathalie DEZERT, Catherine ROTA, Joël THIBAULT, Norbert LAGNEAU, Jean-Pierre 

DEMELEUMEESTER, Angélique DONDEYNE, Didier CROU, Philippe PRIN, Marie-Rose PETIT, 

Sylvain PICOUET. 

 

Absent : Bernard BORDE.  

 

Secrétaire de séance : Yvonne BALLAGUET 

 

   --------------------------------------------------------------------------------- 
 

I. TERRAIN M. LECOCQ : 

 

Mme MANGEON a reçu M. et Mme LECOCQ, ils ne sont pas d’accord avec la décision du Conseil.  

(le Conseil décide de ne plus acheter le terrain : délibération du 11 juillet 2008) 

Mme MANGEON s’est renseignée auprès d’un notaire une délibération égale promesse de vente 

Le Conseil souhaite avoir une réponse écrite. 

Mme MANGEON va essayer de négocier l’achat du terrain (5500 € - les frais de bornage) si elle peut. 

La secrétaire effectuera l’acte administratif. 

Mme MANGEON et M. GRANDJEAN vont contacter M. LECOCQ pour discuter du dossier. 

 

II. SÉCURITÉ DANS LA COMMUNE : 

 

Une étude a été faite par M. DEMELEUMEESTER afin de connaître la signalisation existante et manquante 

sur la commune. 

M. DEMELEUMEESTER a comparé les prix sur plusieurs catalogues (GIRAUD, SÉMIO…), il arrive à un 

total de 4200 € (en se référant au catalogue SÉMIO) 

Un RDV va être pris avec la DDE (mission ATESAT). 

 

III. BUDGET COMMUNE ET EAU : 

 

Deux délibérations modificatives sont prises pour virer les crédits aux bons articles afin de pouvoir payer les 

factures en attente. 

 

Pour  14 

Contre    0 

 

IV. REDEVANCE D’OCCUPATION DU DOMAINE PUBLIC (Gaz, France Télécom et Pylônes) : 

 

La secrétaire informe les Membres du Conseil qu’elle remet à jour les dossiers pour pouvoir toucher les titres 

correspondant à ces trois redevances.  

 

V. DÉVIATION SUD DE SENS : 

 

Après discussion un courrier va être envoyé au Préfet qui transmettra à la DDAF (problème « du tourne à 

gauche »). Mme MANGEON et M. GRANDJEAN vont appeler M. PHILIPPON. 

 

VI. PLU : 

 

Suite à son entretien téléphonique avec Mme DELIDAIS, M. GRANDJEAN l’a informé du choix du Conseil 

à savoir faire un PLU plutôt qu’une carte communale. 

(elle va nous transmettre un modèle de délibération) 

Une copie du cadastre digitalisé doit lui être envoyée. La DDE d’Auxerre s’occupe de l’appel d’offre pour le 

bureau d’étude de l’urbanisme. 



VII. EMBELLISSEMENT COMMUNE : 

 

- Nettoyage du Lavoir : les détritus vont être emmenés à la déchetterie 

- Fleurissement : 22 personnes se sont inscrites pour la réunion du 28 novembre 2008 

(avec M. BOULARD, personne qui s’occupe du fleurissement du Moulin à Tan) 

- Arrêt de cars : Mme ROTA a pris contact avec Benjamin JELMONI, il est d’accord pour faire des 

dessins sur l’arrêt (il prépare des propositions). D’autres dessins ont été proposés aussi par les 

enfants. La deuxième couche de peinture sera faite dimanche par M. PETIT Bertrand. 

- Décoration de Noël : Mme BALLAGUET va aller chercher des décorations à BRICO DEPOT à 

Cannes Ecluses avec M. PETIT Bertrand. 

Elle souhaite décorer la Mairie et la Salle des Fêtes pour cette année. 

 

VIII. ACHAT DE LA TABLE DE PING-PONG : 

 

Mme BALLAGUET explique que la table de ping-pong a été payée par la Commune pour que celle-ci puisse 

bénéficier du remboursement de TVA. Elle a fait un chèque d’un montant de 940.83 € HT 

 

IX. TERRAIN DE FOOT : 

 

Suite à son entretien avec M. ROUX, M. PICOUET explique que celui-ci souhaite intégrer Collemiers dans 

le Club de Foot de Gron (Club de Foot GRON/COLLEMIERS). 

Dans un premier temps il souhaite faire un petit terrain et si ça fonctionne faire un grand. 

Il va mettre les buts et l’entretien sera à la charge des deux communes (chacune son tour). 

 

X. DATE DES PROCHAINES COMMISSIONS : 

 

 Commission Communication : le mardi 18 novembre à 20h30  

 Commission Eau : le jeudi 27 novembre à 20h30 

 Commission Voirie-Urbanisme et Bâtiments : le jeudi 04 décembre à 20h30 

 

XI. QUESTIONS DIVERSES : 

 

- Mme MANGEON présente au Conseil la convention reçue par Les Cars Moreaux (service piscine 

pendant la période scolaire). Le Conseil accepte et mandate Mme MANGEON pour la signature.  

 

- Renouvellement du Contrat Gaz de France « Provalys » (Mairie/Ecole) qui arrivera à échéance le 

01/12/2008. 

 

- Un mot sera distribué dans la boîte aux lettres des habitants de Collemiers pour les informer du 

passage des élèves de BTS de la MFR de Gron (enquête sue la commune). 

 

- Une convocation sera adressée à M. GREMY Michel pour la commission Communication (petit 

journal). Toute personne susceptible de participer à l’élaboration du Petit Colombarien peut se faire 

connaître à la Mairie. Merci d’avance. 

 

- Une personne se propose de restaurer la fresque de l’Eglise (danse macabre), à étudier. Mme 

MANGEON va faire venir M. BROUSSE des Beaux Arts. 

 

- La maitresse annule la fête de fin d’année (trop de travail), elle préfère que les élèves se consacrent 

au Marché de Noël. 

 

- Mme BALLAGUET informe le Conseil que les horaires de sa permanence le mercredi matin 

changent, à partir de janvier 10h30 – 11h 30 et plus 09h30 – 11h30. 

 

La prochaine réunion de Conseil aura lieu le vendredi 19 décembre 2008 à 20h30 à la Mairie. 

 

La séance est levée à minuit. 


